
시 정 질 문 서

【김문호 의원】

1. 현재 진행 중인 뉴타운 개발에 대한 질문

   가. 촉진지구로 선정된 배경?

   나. 공영개발로 갈 것이라고 생각되는데 부천시 입장과 주민들의 홍보 방  

       법은?

   다. 추진위원회 승인 보류한 법적근거와 가칭 추진위원회를 인정하는 개발형  

        태로 갈 계획은 없는지?

   라. 촉진지구 예정지역에 국·도비 지원예산은?

   마. 주공과 업무협약 맺은 이유와 금전을 지원받았는지?

   바. 공영개발의 경우 주민홍보방법에 대한 관련 조항을 들어 답변을 바람

   사. 촉진지구지정을 위한 용역발주단계에서 총괄 관리자를 선정한 이유는?  

   아. 주공과 시에서 용역비를 반씩 부담한 이유

   자. 부천시도 서울시와 같이 추진위원회를 인정하여 계획단계에서 주민의  

       견을 수렴하여 추후 민원발생을 최소화해 줄 의향은 없는지?

   카. 현재 부천시 조직으로 도정법과 도촉법에 의한 사업을 신속하고 효율  

       적으로 진행할 수 있는지?

    타. 주민총회록은 추진위원회를 인정해 주고자 하는 것으로 알고 있는데  

        이번 업무처리지침에 총회원칙이란 말은 누가 주최가 되어 총회를 하  

        려는 것인지 불분명하고 총회 개최시 많은 비용은 주민의 부담을 가  

        중시키는 결과가 아닌지 부천시 입장은?

 2. 민간어린이집에 대한 시 정부의 지원과 관련하여 ?

 3. 복지정책 중 3자녀를 출산시 타 시에서는 많은 혜택을 주고 있는데 부천  

    시의 앞으로 계획은 ? 




